
KOPFTEIL UND 
RÜCKENLEHNE 
SCHMIEGER

Ein MAGAZIN-Produkt – entwickelt und produziert von MAGAZIN.

Entwurf: Magazin



MATERIAL MATERIAL
Leisten: Esche, geölt (Herkunft: Mitteleuropa) 
Bügel: Stahl, pulverbeschichtet;
Strips: Ash, oiled (Origin: Central Europe)  
Bracket: Steel, powder-coated;

SCHMIEGER 190 
MASSE MEASUREMENTS 
B 190 × T 8 × H 46 cm
W 190 × D 8 × H 46 cm

GEWICHT WEIGHT
6 kg
6 kg

SCHMIEGER 165 
MASSE MEASUREMENTS 
B 165 × T 8 × H 46 cm
W 165 × D 8 × H 46 cm

GEWICHT WEIGHT
5,5 kg
5,5 kg

LIEFERUMFANG SCOPE OF DELIVERY

PRODUKTÜBERSICHT PRODUCT OVERVIEW

4× 1×4× 1×



MONTAGE ASSEMBLY
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Die Abstände entsprechend der Zeichnung überprüfen. Nun mit einem 10 mm-Bohrer 
die vier Löcher vorbohren.
Check the distances according to the drawing. Now pre-drill the four holes with a 10 mm 
drill bit.

Wir empfehlen den Aufbau zu zweit. Vor der Montage den Winkel des Kopfteils beach-
ten: Der Abstand zur Wand wird im montierten Zustand von unten nach oben kleiner. 
Das Kopfteil wie gewünscht positionieren, mithilfe einer Wasserwaage ausrichten und die 
vier Bohrlöcher anzeichnen.  
We recommend that two people assemble the bed. Before assembly, note the angle of 
the headboard: the distance to the wall decreases from bottom to top when assembled. 
Hold the headboard in the desired position, align it using a spirit level and mark the four 
drill holes.
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MAGAZIN Versandhandelsgesellschaft mbH
Lautenschlagerstraße 16
70173 Stuttgart 

www.magazin.com
info@magazin.com S
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HINWEIS NOTE
Die Universaldübel sind nicht für jede Wand optimal geeignet. Bitte stellen Sie sicher, dass 
die Dübel fest sitzen und verwenden Sie gegebenenfalls Spezialdübel, die Ihrem Wandtyp
entsprechen. Hiervon betroffen sind vor allem Gipskartonwände und Wänd in Altbauten.
The universal dowels are not optimally suited for every wall. Please ensure that the dowels
are firmly seated and, if necessary, use special dowels that match your wall type. 
 
Die Montageanleitung gilt für SCHMIEGER 190 und SCHMIEGER 165.  
The assembly instructions apply to SCHMIEGER 190 and SCHMIEGER 165. 
 
PFLEGEHINWEIS CARE INSTRUCTIONS
Die Reinigung erfolgt mit einem Staubtuch. 
Clean with a dust cloth.

MONTAGE ASSEMBLY
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Nach dem Bohren die Dübel einsetzen und mit dem beiliegenden Innensechskantschlüs-
sel zunächst alle vier Schrauben locker befestigen. Anschließend alle Schrauben fest 
anziehen.
After drilling, insert the dowels and loosely attach all four screws using the included Allen 
key. Then, tighten all screws securely.


